

Venezuela y Cuba fortalecen relaciones en materia económica



¡Venezuela y Cuba, unidos como hermanos en solidaridad! Foto: Archivo/RHC

La Habana, 2 dic (RHC) El Ministerio de Comercio Nacional (Mincomercio) de Venezuela informó este lunes en Caracas, de importantes encuentros con representantes del sector económico de Cuba, en el contexto del fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

En las reuniones se intercambiaron ideas y estrategias que “elevan los niveles de producción entre nuestras naciones”, escribió Mincomercio en su cuenta de Instagram.

“Nuestro compromiso es brindar apoyo al pueblo cubano mediante un esquema de comercialización de alimentos a precios justos y de calidad, garantizando su acceso en el mercado”, señaló dicha cartera.

Indicó que por la mayor isla de las Antillas participaron la Cámara de Comercio de la República de Cuba, el Viceministerio de la Industria Alimentaria y Comercio Exterior.

“¡Venezuela y Cuba, unidos como hermanos en solidaridad!”, afirmó Mincomercio. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba